

*Mon père ne vous avait pas oubliés...*

*Depuis quelques jours je reçois en partage des mots et des photos relayés par certains d'entre vous ses « camarades de l'Ecole Normale », qui me content mon père et m'apaisent. Je voulais vous en remercier.*

*Nous avons été nous ses enfants bercés par ses souvenirs de Bouzaréa ! Que d'anecdotes, d'histoires de camarades, de noms de Professeurs, et de tableaux de l'époque : Quelle époque ! Pour nous ses enfants, difficile d'imaginer que cette époque-là de l'Histoire de nos deux pays aurait permis de conserver malgré tout quelques très bons souvenirs, et même des amitiés qui auront duré et résisté au temps.*

*Mon père était imprégné de l'Ecole Normale de Bouzaréa..il était « un ancien de l'Ecole Normale » , son identité en était marquée . Il en parlait toujours, même à ses petits-enfants : mes filles aujourd'hui connaissent cette époque, Il leur avait montré le lieu lorsque nous retournions à Alger, il leur racontait à elles aussi « l'Ecole Normale » !*

*Pour lui merci, merci à vous tous pour les souvenirs partagés, les anecdotes racontées, les photos glanées ici -et -là . Merci de ne pas l'avoir oublié tout simplement. Nous avons perdu notre père, à quelques mois de notre mère..Tous deux nous parlaient d'une époque douloureuse, mais d'une époque où la camaraderie et la fraternité pouvaient aussi exister et l'emporter parfois sur l'horreur.*

*Nous avons appris beaucoup de lui, de son intelligence de sa loyauté envers ses amis et de son respect infini pour le souvenir et la mémoire. Nous avons perdu un père – mais aussi un homme d'exception.*

*Bien à vous tous,*

*Nawelle Ait Sahlia*